



Les élèves du Club "Kamishibai" à la rencontre des enfants de la maternelle de Cozes

publié le 23/05/2016

Les élèves du club, ont, durant l'année scolaire, crée des récits et les ont illustrés afin de réaliser un Kamishibai (théâtre d'images japonais.)

Ce vendredi, ils les ont présentés devant les enfants de la maternelle de Cozes.

Pour clôturer ce temps de rencontre, les enfants de l'école ont, quant à eux, présenté quelques danses apprises avec leur maîtresse.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.